4- بحث بعنوان " تنظير بعض المؤلفات الآلية والغنائية المنشورة للباحث في الفترة من 1989 إلي 1992 "•
" "د.علي عبد الودود وكيل كلية التربية النوعية جامعة بنها للدراسات العليا"
إن الاهتمام بتأليف المقطوعات الآلية وصياغة الألحان ونشرها من خلال المنافذ الطبيعية لذلك مثل الحفلات الأكاديمية وأجهزة الإعلام المختلفة يبرز الدور الرئيسي للعلم في تنمية وصقل الشخصية الفنية الأكاديمية , وقد اهتم الباحث بالقوالب التقليدية القديمة والصياغة في تلك القوالب مثل الموشح – الطقطوقة- السماعي – اللونجا – وكذلك صياغة مؤلفات حديثة مثل قالب الأغنية الحديثة – وموسيقي مقدمه ونهاية البرامج التليفزيونية مع الاحتفاظ بالطابع الأصيل والامتزاج بروح العصر وكذا إبراز الدور الهام للآلات العربية (العود- الناي _ القانون _ الإيقاع ) .

وترجع أهمية البحث إلي وجود مؤلفات أكاديمية ( آلية – غنائية ) يمكن التعامل معها في مجال التدريس والأغراض الفنية الأخرى , وكذلك دور المؤسسات العلمية الهام في تنمية وتوجيه الشخصية الفنية كقدوة لتقديم نماذج فنية راقية لخدمه الذوق والحس لدي المستمع . وقد أشتمل البحث علي جدول بين مؤلفات الباحث المنشورة وأماكن وتاريخ نشرها أو إذاعتها ثم تنظيرا علميا لتلك الأعمال وتحليلها وبيان ما بها من فكر جديد .
4 - Research entitled "Some theorize the mechanism and musical works published by the researcher in the period from 1989 to 1992" 
The attention mechanism authored tracks and the formulation of melodies and dissemination through the natural ports such as academic concerts and various media highlights the key role of science in the development and refinement of personal artistic academic researcher was interested in the old traditional stereotypes and language in these stereotypes, such as Muashah - Taktoqap - Listening - Allunja - as well as the formulation of recent literature, such as a template song modern - music sponsor and the end of TV programs while retaining the inherent nature of mixing and spirit of the times, as well as highlight the important role of the machines Arabic (Oud - Flute _ law _ the rhythm). 
The importance of research to the existence of academic works (mechanism - singing) can be dealt with in the field of teaching and other functional purposes, as well as the role of scientific institutions in the development of important personal and direct technical role models to provide models of art to serve the taste and the sense I have a listener. The research involved on the agenda between the researcher published books, places and date of publication or broadcast and then a scientific demagoguery of those actions and analysis and a statement of what the new thinking. 

• مرفق بهذا لبحث شريط كاسيت يتضمن تلك الأعمال السابقة لدي أ. د . أميمه أمين 


يوجد أشرطه كاسيت مسجل عليها تلك الأعمال من خلال الحفلات التي قدمت فيه 


يوجد مجموعة برامج للحفلات التي قدمتها فرقة عبد الوهاب بقيادة د.علي عبد الودود ومدرك  بها تلك الأعمال .


جاء البحث في 38 صفحة .





